

Sensationeller 3. Platz beim eigenen F1-Jugendturnier in der Elsässer Sporthalle.

Zugelost wurden uns die Mannschaften von TUS Nordenstadt, SVW Mainz und Spvgg Sonnenberg, wobei es sich bei den Mainzern und den Sonnenbergern weitestgehend auch um F2-Kicker gehandelt hatte. Im ersten Vorrundenspiel gegen Nordenstadt zeigte die Mannschaft ein gutes Spiel, dennoch wurde es am Ende mit 2:0 verloren. Die Fehler wurden analysiert und das sollte sich schon im nächsten Spiel gegen SVW Mainz auszahlen. Ein verdientes 3:0, das noch hätte höher ausfallen können. Im letzten Vorrundenspiel wurde dann auch noch die Spvgg Sonnenberg mit 4:1 vom Platz geschickt. Mit 6 Punkten und 7:3 Toren waren wir nunmehr bester Zweitplatzierter und zogen ins Halbfinale ein. Hier trafen wir in meinen Augen auf die beste Turniermannschaft an diesem Tage, den TSV Zornheim. Bester Erstplatzierter ohne eine Niederlage. Dennoch zeigten die VfR-Kicker, dass sie zumindest spielerisch mithalten können. Überraschend gingen wir auch 1:0 und 2:1 in Führung, konnten den Ausgleich zum 2:2 kurz vor Schluss aber nicht mehr verhindern. So kam es zum Siebenmeterschiessen, das die Zornheimer 3:2 für sich entschieden. Die Enttäuschung war groß, Tränen flossen, obwohl die Jungs bis dahin tollen Fußball gezeigt haben. Im Spiel um Platz drei und vier trafen wir nun wieder auf das Team von Nordenstadt. Diesmal unter anderen Voraussetzungen. Wir hatten uns endlich eingespielt und wollten uns für diese Leistung auch belohnen. Unter tobendem Applaus der Zuschauer gelang den VfR-lern ein völlig verdientes 2:0, unser Ziel war erreicht. Die Tore erzielten: Marius Kohl (4), Marvin Zinn (3), Yannick Theis, Luis Börkey und Frederic Zinn. Auf diese Mannschaft kann man wirklich stolz sein. Euer Thomas.



Hinten: Marius Kohl, Trainer Thomas, Lui-Leopold Theis,
Julius Brockauf, Erik Wendt, Niklas Schulz

Vorne: Marvin Zinn, Trainersohn Felix (G2), Joel Börkey,
Luis Börkey, Frederic Zinn, Yannick Theis

Liegend: Torwart Bela Dröse